

## EL CABALLITO

### Llegan las audiencias ciudadanas a Edomex

:::: Nos platican que durante el mensaje que ofreció la gobernadora morenista del Estado de México, **Delfina Gómez**, en el Teatro *Morelos*, en el que enlistó una serie de proyectos y compromisos



CARLOS MEJÍA/EL UNIVERSAL

Delfina Gómez

que habrán de realizarse durante su sexenio, uno que llamó la atención fue el de las audiencias ciudadanas, pues se trata de un programa que implementó **Claudia Sheinbaum** como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, en el que atendía de manera personal a los capitalinos, acompañada por algunos de los secretarios, dos veces a la semana. En el caso del Estado

de México, doña Delfina adelantó que estas audiencias comenzarán el próximo 11 de octubre en el Palacio de Gobierno, encuentros a los que los mexiquenses podrán acudir para exponer sus problemas y peticiones, y también estarán presentes los integrantes del gabinete.

### ¡Viva la educación pública!, arenga Martí Batres

:::: A propósito de los festejos por el 213 Aniversario la Independencia de México, el jefe de Gobierno, **Martí Batres**, acudió a la escuela primaria *Benito Juárez*, en la alcaldía Cuauhtémoc, en donde encabezó la ceremonia cívica y participó de las actividades que realizaron los alumnos. Sin embargo, nos hacen notar que el mandatario aprovechó su discurso para recordar que este movimiento permitió la construcción de un Estado libre y soberano, en el que se garantiza como un derecho la educación pública y de calidad. Don Martí incluso destacó los programas que ha impulsado el gobierno capitalino en esta área, como Mi Beca para empezar, y remató su discurso con las arengas de ¡Viva México!, ¡Viva la educación pública!

### El compromiso del secretario de Obras

:::: Si alguien tiene una agenda saturada por la serie de obras y proyectos que deben estar listos en 2024 es el secretario de Obras y Servicios de la Ciudad, **Jesús Esteva**, quien ayer durante la inauguración del primer tramo del Tren Interurbano México-Toluca fue comprometido por el presidente **Andrés Manuel López Obrador** a que la obra civil del segundo tramo, que conectará con la zona de Santa Fe en la capital, esté listo en diciembre próximo y la parte ferroviaria en 2024. Aunque el compromiso no fue sólo para el secretario, sino también para el director general de Desarrollo Ferroviario de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, **Manuel Gómez Parra**, pues durante el acto protocolario pidió a ambos funcionarios ponerse de pie para dar cuenta del pendiente por cumplir.

